

Fecha: 25-08-2025

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

ipo: Noticia general

Título: Categórica es la condena de gremios y parlamentarios: "un atentado cobarde"

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

■ No Definida

Categórica es la condena de gremios y parlamentarios: "un atentado cobarde"

Pág.: 3

Cm2: 463,1 VPE: \$ 719.591

EMPLAZAN AL GOBIERNO. Reacciones ante los hechos ocurridos en Selva Oscura apuntan a la falta de seguridad en la denominada "zona roja" de Malleco.

Hugo Soto Cárdenas hugo.soto@australtemuco.ci

omo un ataque cobarde calificaron gremios y parlamentarios de La Araucanía el atentado ocurrido en Selva Oscura, que cobró la vida de un trabajador forestal.

"En menos de un dia vimos dos caras del terrorismo: primero la destrucción de maquinaria, y ahora, el asesinato de un trabajador inocente y otro que lucha por sobrevivir", señaló el presidente de la Multigremial de La Araucanía, Patricio Santibáñez, quien agregó que "Chile debe fijarse un objetivo sin ambigüedades: cero atentados terroristas. Ni uno más".

Desde la Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco A.G, se indicó que "exigimos a la autoridad capturar los responsables y poner fin a la violencia que enluta a nuestra región. Sofo, junto con solidarizar con las familias de los trabajadores afectados, y con la empresa a la cual prestaban servicios estas víctimas, condena estetipo de acciones de quienes buscan por la fuerza imponer sus ideas".

Rodrigo O'Ryan, presidente nacional de Corma, indicó que "exigimos al Estado y a sus autoridades acciones inmediatas, firmes y efectivas para garantizar la seguridad en el sur. Estos atentados ocurren incluso bajo Estado de Excepción, lo que demuestrala osadía de quienes están detrás".

VIOLENCIA EN LA REGIÓN

La senadora independiente Carmen Gloria Aravena señaló que "la realidad demuestra que la violencia y el terrorismo lamentablemente siguen presentes, teniendo como principales víctimas a las familias de La Araucanía. Es fundamental desarticular de manera total las orgánicas radicalizadas y terroristas. Para ello, llamo al Gobierno a elaborar, de una vez por todas, la estrategia integral contra el terrorismo que mandata la Ley 21.730, y a otorgar urgencia inmediata a la ley de Inteligencia". El senador Felipe Kast señaló



NUEVAMENTE UN HECHO DE SANGRE GOLPEA A MALLECO. LA CONDENA FUE TOTAL.

"Violencia terrorista sigue golpeando"

• El senador por La Araucanía, José García Ruminot, condenó enérgicamente el ataque armado ocurrido la noche del sábado en el sector Selva Oscura. "Quiero expresar mis más sentidas condolencias a la familia del trabajador asesinado y desear una pronta recuperación al trabajador que permanece hospitalizado tras este cobarde ataque. La violencia terrorista sigue golpeando con fuerza a las familias de nuestra región, sembrando dolor e incertidumbre (...) El Estado debe poner todos sus esfuerzos en proteger la vida de las personas y devolver la paz a las comunidades de La Araucanía".

que "estamos frente a un hecho de la mayor gravedad. Una familia hoy está de luto y otra lucha por salvar a uno de sus integrantes. No podemos seguir naturalizando la violencia en nuestra región (...) La Araucanía no puede esperar. Le pedí al ministro de Seguridad que venga de inmediato a Victoria y se ponga al frente de esta tragedia. El Gobierno tiene que asumir su responsabilidad y actuar con decisión en terreno".

El diputado UDI Henry Leal señaló que "el asesinato en Selva Oscura es la prueba palpable de que el terrorismo y la violencia han vuelto a recrudecer en La Araucanía (...) "estas personas deben ser investigadas bajo la Ley Antiterrorista y condenadas a cadena perpetua, como co-

rresponde".

El diputado Republicano Stephan Schubert indicó que "con este atentado queda de manifiesto que si no tienes a las personas apropiadas y expertas en una situación técnica como es la seguridad, de nada sirve crear un ministerio".

El diputado RN Miguel Becker emplazó al ministro Cordero.
"Lo estamos esperando. Usted es el ministro de Seguridad, pero acá en la Región no hay nada de seguridad", señaló Becker, quien agregó que "el Triángulo de las Bermudas continúa: Victoria, Ercilla, Pidima, Pailahueque, Collipulli, Angol. Ahí están los delincuentes. Un grupo pequeño que ha alterado el orden y la seguridad de nuestra querida región de La Araucanía".

El diputado independiente Miguel Mellado señaló que "hace mucho tiempo que no sucedía algo tan macabro como lo ocurido en el sector de Selva Oscura. Ejecutaron a un trabajador forestal y dejaron herido al copiloto. Yo espero que todo el peso de la ley caiga contra estos terroristas, porque no hay otro calificativo (...) Tiene que haber un antes y un después con esto".

INSEGURIDAD

El diputado RN Jorge Rathgeb señaló que "el Ejecutivo tiene un marco legal y constitucional para actuar, para hacer frente a esta clase de hechos y que al parecer se les olvidó que cuentan con estas facultades o sencillamente no quieren aplicarlas (....) Lo ocurrido en Selva Oscura, con la pérdida de una vida humana, no es más que la señal clara que para el Gobierno la seguridad no es tema prioritario".

El diputado de Amarillos, Andrés Jouannet, señaló que "acá los terroristas andan en total impunidad, siembran el terror y el miedo. Y el Presidente de la República, usted Presidente Boric, no ha tenido ni la capacidad, ni la voluntad política ni el coraje, ni los pantalones, para terminar con el terrorismo en La Araucanía". 63